

Cooperación empresarial con Israel

Yacov Cohen, embajador de Israel en España y el consejero de Industria, **Alejandro Alonso**, trataron sobre la cooperación empresarial y cultural entre los dos países con la finalidad de establecer un plan común de trabajo. Según **Cohen** que visitó la capital regional este lunes, calificándola como "la *Jerusalén de España*" lo que Israel busca en **Castilla la Mancha** es alta tecnología, industria, tecnología agrícola y turismo. En el encuentro, que tuvo lugar en la mezquita de las Tornerías de **Toledo**, se habló también de la posibilidad de celebrar en **Castilla-La Mancha** una jornada turística sobre **Israel**.



ARCHIVO

El Cardenal critica a los socialistas por favorecer el desorden

El Cardenal Primado, **Marcelo González**, ha acusado al gobierno socialista de favorecer el desorden en la vida de las familias. En un análisis político que publica el semanario del Arzobispado de **Barcelona, Cataluña Cristiana**, el Arzobispo de **Toledo** y Primado de **España** considera que los socialistas tienen un afán de justicia que si no fuera porque hay mucha corrupción permitiría distribuir mucho mejor la riqueza aunque a la vez les tacha de propiciar "un desorden terrible en la vida de las familias". **Marcelo González** cree, además, que en la Constitución hay varios errores como el divorcio o el aborto.

Pacto Social por la Seguridad Vial

La directora general de Carreteras, Obras Hidráulicas y Transportes, **Socorro Fernández**, suscribió en el Senado el Pacto Social por la Seguridad Vial, firmado por los representantes de todas las Comunidades autónomas, Estado, diputaciones, sectores, sociales, asociaciones empresariales y sindicatos. Con este Pacto, las Instituciones se comprometen a adoptar y fomentar todas las acciones para mejorar los índices de seguridad vial en **España**. El pacto surge de la preocupación por la realidad de los accidentes de circulación y su trágica secuela de fallecimientos, heridos, minusvalías y daños materiales.

Nuevo sistema para conservar las carreteras

Este lunes se estrenó, por parte de los responsables de la consejería de Obras Públicas, un nuevo sistema de conservación de pavimentos de carreteras con el que se permitirá "planificar y gestionar las vías de la región de un manera científica, de acuerdo con estrictos criterios de prioridad y atendiendo al estado en que se encuentren", según el consejero, **Aureliano López**. Los nuevos equipos consisten en un soporte informático en forma de base de datos que facilita el almacenamiento y posterior consulta de la información. Esta base de datos será la herramienta sobre la que se fundamentará el programa para la gestión de pavimentos.



ARCHIVO

Bono preocupado por el trasfondo ilícito de Filesa

El presidente de **Castilla La Mancha**, **José Bono**, se mostró preocupado por el posible "trasfondo ilícito que pudiese haber detrás de *Filesa*". En declaraciones realizadas antes de asistir a la Ejecutiva Federal del PSOE, que se reunió en **Madrid**, el máximo responsable autonómico defendió una disposición interior en su partido "en virtud de la cual los corruptos no tengan lugar en la política". **Bono** criticó la actitud de los diputados independientes, **Baltasar Garzón** y **Ventura Pérez Mariño**, en el debate sobre el Estado de la Nación en el que se mostraron contrarios a la redacción de la propuesta para crear una comisión de estudio sobre la financiación de los partidos políticos.

Consejo Regional de Medio Ambiente

El presidente de **Castilla-La Mancha**, **José Bono**, anunció que muy pronto nuestra Comunidad contará con un Consejo Regional de Medio Ambiente para articular la política medioambiental, convirtiéndose éste en el primer paso del Pacto por el Medio Ambiente anunciado en su investidura. **Bono** comunicó la noticia durante su visita, este miércoles, al parque natural de Cabañeros en donde el responsable autonómico ratificó además su voluntad de que esta zona sea uno de los parques nacionales de bosque mediterráneo. **José Bono** calificó la propuesta de un nuevo trasvase de 354 hectómetros cúbicos del Tajo al Segura de "atropello a la inteligencia".